

## Quellen:

CNN, „Mexican girl, 4, died of asphyxiation officials say“, 01.April 2010, aufgerufen am 21.08.2024 unter <https://edition.cnn.com/2010/WORLD/americas/04/01/mexico.dead.girl/index.html>

Vaynshteyn, G., „Netflix’s *The Search* Tells Of On Of Mexico’s Most Devastating True Crime Stories“, 15.06.2020, aufgerufen am 21.08.2024 unter <https://www.refinery29.com/en-us/2020/06/9863045/netflix-the-search-based-on-a-true-story-paulette-gebara-farah>

Ellingwood, K. „In Mexiko, ‚Paulette‘ case more gripping than drug war“, 11.04.2010, aufgerufen am 21.08.2024 unter <https://www.latimes.com/archives/la-xpm-2010-apr-11-la-fg-mexico-paulette11-2010apr11-story.html>

CBS News, „Mexico Shocked by Discovery of Girl’s Body“, 05.04.2010, aufgerufen am 21.08.2024 unter <https://www.cbsnews.com/news/mexico-shocked-by-discovery-of-girls-body/>

PortalPolitico, „Enfrenta Lisette Farah un fuerto incierto“, 09.04.2024, aufgerufen am 21.08.2024 unter <https://www.portalpolitico.tv/nacionales/enfrenta-lisette-farah-un-futuro-incierto>

SinEmbargo MX, „Mamá de Paulette, quien presume en Facebook vida de estrella de farándula, exige indemnización por 531 mdp“, 28.05.2012, aufgerufen am 21.08.2024 unter <https://www.sinembargo.mx/28-05-2012/247248>

BBC, „Resignation in Mexican missing girl Paulette case“, 26.05.2010, aufgerufen am 21.08.2024 unter <https://www.bbc.com/news/10168243>

Expansion, „Companeros del Jardín de Niños dicen adios a Paulette en una ceremonia“, 12.04.2010, aufgerufen am 21.08.2024 unter <https://expansion.mx/nacional/2010/04/12/companeros-del-jardin-de-ninos-dicen-adios-a-paulette-en-una-ceremonia>

El Siglo, „Sepultan a Paulette Gebara Farah“, 07.04.2010, aufgerufen am 21.08.2024 unter <https://www.elsiglodurango.com.mx/noticia/2010/sepultan-a-paulette-gebara-farah.html?from=old>

Debate Digital, „Cronología: Desaparición y localización de Paulette Gebara“, 04.05.2017, aufgerufen am 21.08.2024 unter

<https://www.debate.com.mx/mexico/Cronologia-Desaparicion-y-localizacion-de-Paulette-Gebara-20170504-0252.html>

Amnesty, „MEXIKO: SUCHE NACH VERSCHWUNDENEN VERBESSERN!“, 19.01.2024, aufgerufen am 21.08.2024 unter

<https://www.amnesty.de/mitmachen/urgent-action/mexiko-suche-nach-verschwundenen-verbessern-2024-01-19>